



MUNICIPALITÉ DE SAINT-GEORGES-DE-CLARENCEVILLE

A VENDRE/ FOR SALE
VIEUX CAMION CUBE /CUBE TRUCK/
SERVICE INCENDIE / FIRE DEPARTMENT
FAITES VOTRE MISE/ MAKE YOUR OFFER

Bonjour,

À tous ceux qui sont intéressés à acquérir le vieux camion du service de sécurité incendie.

Vous devez inscrire votre mise dans une enveloppe cachetée avec vos coordonnées en indiquant sur l'enveloppe **CAMION CUBE SSI** / au soin de Mme Sonia Côté, directrice générale et poster ou déposer votre enveloppe dans la boîte aux lettres à l'hôtel de ville au :

1350 chemin Middle, Clarenceville, Qc, J0J 1B0: vous avez jusqu'au mercredi 31 mars 2021 pour midi.

Pour voir le véhicule, communiquer à la municipalité de Saint-Georges-de-Clarenceville auprès de Mme Sonia Côté, directrice générale au 450-294-2464, poste 1070 ou par courriel pour plus de photos.

dg@clarenceville.qc.ca

DESCRIPTION DU VÉHICULE / CAMION CUBE

MARQUE : INTERNATIONAL

MODÈLE : METRO II

ANNÉE 1998

Kilométrage : 259 221.7

MISE DE DÉPART : 500\$

Hello,

To everyone who is interested in acquiring a former panel truck of the fire department.

You must place your bid in a sealed envelope with your contact information and indicate on the envelope **FD CUBE TRUCK** / care of Mme Sonia Côté, Director General and mail or place your envelope in the mail box at the Town Hall:

1350 Middle Road

Clarenceville, Québec, J0J 1B0

Bids will be accepted until noon Wednesday March 31st, 2021.

To see the vehicle or for more information, contact the Mme Sonia Côté, Director General at 450-294-2464, extension 1070 or by e-mail at dg@clarenceville.qc.ca.

Vehicle description:

Make: International

Model: METRO II

Year: 1998

Kilometres: 259 221.7

Starting bid \$500

